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ГАЗЕТА УРАЛЬСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ТЕХНИЧЕСКОГО УНИВЕРСИТЕТА -УПИ

« На золотом крыльце сидели...
.. .царь-царевич, король-королевич»—  эта детская считалка сама 

по себе всплывает в памяти, когда смотришь на суету вокруг 
нового, южного входа в ГУК. Студенты ФЭУ уже дали ему свое 

название: наше крыльцо. Все равно что пограничный столб или 
любой другой атрибут суверенитета. Крыльцо ярко и празднично 

оформлено, здесь устроен студенческий праздник в честь 
70-летия ФЭУ, самого большого факультета УГТУ-УПИ.

—  Вы у нас самые-самые, вы —  наша элита, 
к вам приходят сверхсильные студенты, кото
рые потом дорастают до топ-менеджеров. На 
каждый рубль, вложенный в факультет, вы от
даете три. Пора задаться вопросом о создании 
института, —  сказал ректор  С .С .Н абойченко, об
ращаясь к студентам и преподавателям ФЭУ 
на торжественном заседании ученого совета 
факультета.

Созданный в годы первых пятилеток инженер
но-экономический факультет оказался доста
точно сильным, чтобы помочь индустриализа
ции, справиться с военной разрухой, волюнта
ризмом, пережить застой и оказаться на коне в 
бурные 90-е. Инжэк стал ФЭУ и в 21 веке чув
ствует себя уверенно.

—  За последние пять лет многое изменилось, 
—  говорит д е ка н  ф а к у л ь т е т а , п р о ф е сс о р
А .Д .В ы в а р ец . Ряды выпускников пополнились на 
четыре с половиной тысячи специалистов, ауди
торный фонд возрос более чем на тридцать про
центов, помолодел коллектив факультета (сред
ний возраст профессорско-преподавательско
го состава уменьшился на пять лет, заведую
щих кафедрами -  на десять). Защищено семь 
докторских и девяносто кандидатских диссер
таций, издано более трехсот монографий, учеб
ников и пособий.

Экономисты -  серьезные конкуренты в со
перничестве факультетов УПИ. Они традицион
но лидируют по успеваемости, недавно вышли 
на третье место в смотре НИРС, добиваются 
успехов как в спорте, так и в художественной 
самодеятельности.

—  Когда-то слово «инжек» вызывало у меня 
трепет, преподаватели этого факультета пред
ставлялись мне этакой «железной дивизией». Я 
и сейчас восхищаюсь тем, что вы воспитали не
счетное количество «долларовых экономистов». 
Впереди новые проблемы: нам предстоит войти 
в ВТО, а это не всероссийское театральное об
щество, но я думаю мы с вами справимся, и вы
пускник ФЭУ всегда заработает свои полторы 
тысячи долларов, —  сказал и з в е с т н ы й  о б щ е 
с тв е н н ы й  д е я те л ь , « урал ьски й  гур у  э н е р г о с б е 
реж ения» Н .Н .Д анилов.

(Окончание на 2 -й  стр.)
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«На золотом крыльце сидели

ным профессором ФЭУ. В центре внимания 
выпускников оказался бы вш ий  декан, п р о
ф ессор  Л А К о н о в а л о в . Но он, как и подоба
ет Учителю, не стал рассыпать бисер по
хвал и комплиментов, а обратил всеобщее 
внимание на будущее: «Мы выпускникам не 
давали практики альтернативных решений 
—  всегда был только один вариант. Ваше 
отличие в том, что у вас есть выбор. Надо 
повышать эффективность стратегий, того 
потенциала, который у нас есть».

Переоценить этот потенциал невозмож
но. А .Б .Б р и л ь , п о ч етн ы й  в ы п уск н и к  УП И , 
один из с а м ы х  у в а ж а ем ы х  л ю д ей  д е л о в о 
го Екатер и н бу р га , с о п р е д се д а т е л ь  п о п е ч и 
т е л ь с к о г о  с о в е т а  Ф Э У , сказал, выступая 
на торжестве:

—  Мы точно знаем, что делаем, помо
гая факультету. С точки зрения производ
ства, бизнеса, торговли место, где мы се
годня собрались, является ЖИЗЕОБРАЗУ- 
ЮЩІ/ІМ. Всегда на нас рассчитывайте!

...Ректор вручил декану ФЭУ еще один 
атрибут суверенитета —  резной посох, увен
чанный мудрой совой. Для подтверждения 
«державности и для того, чтобы облегчить 
дорогу вперед». Нет сомнений в том, что этим 
посохом уже в ближайшем будущем будут 
отмечены новые границы инжэка-ФЭУ, его 
территории в огромном пространстве обра
зования и рыночной экономики.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Громкие аплодисменты вызвало выс

тупление д и ре к то р а  по п е р со н а л у  к о м п а 
нии У Г М К  В .Н .О лю н и н а , который сказал, 
что компания обязана ФЭУ многими от
личными руководителями и работниками. 
«Думаю, что выпускники этого года обе
щают быть именно той элитой, про кото
рую говорил ректор».

О выпускниках прошлых лет, их заслу
гах говорили гости —  представители вла
стных структур, крупных промышленных 
предприятий, академических институтов, 
других вузов страны. Успех инжэков бук
вально во всех сферах экономики —  пред
мет гордости и преподавателей, и студен
тов, и всех выпускников факультета.

В ы п ускн и к  инж эка 1977  г., те п ер ь  и з в е 
стн ы й  ф и н а н си ст, в о згл а в л я ю щ и й  У р а л ь 
ский  банк  С б е р б а н к а  Р Ф , В .А .Ч ер ка ш и н  
оценивает работу факультета еще и как 
председатель Государственной аттестаци
онной комиссии: «Я вижу умных, острых и 
талантливых студентов. Они нас наголову 
выше и пойдут дальше. Смелее, вперед!».

Представляете, выходят на сцену бан
киры, топ-менеджеры и... начинают вол
новаться. Все они испытывают трепет пе
ред своими Учителями, в адрес которых 
прозвучало так много теплых слов!

На преподавателей инжэка пролился зо
лотой дождь грамот и благодарственных пи

сем —  от администрации города и области, 
отраслевых министерств области, от ком
паний и предприятий. Едва ли не самое боль
шое количество наград получил за в е д у ю 
щий каф едрой экономии и управления каче
ством  продукции И.И.Пичурин. Ко всему про
чему он был отмечен почетной грамотой рек
тора, знаком факультета и признан почет
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3  Большой Совет
«Учись учить 
без перегрузок!»

У ч е н ы й  с о в е т  У Г Т У -У П И  р а с с м о т р е л  в о п р о с  о п р о б л ем а х  и п утя х  р а зв и ти я  
о б щ е н а у ч н ы х  к а ф ед р  -  на п р им ер е  к а ф е д р  ф изики , те о р е ти ч е ск о й  м еханики, 
общ ей химии и п р иро допо льзо вани я .

Обсудив доклад проректора по 
учебной работе А .Б .С оболева, Ученый 
совет отметил, что общеуниверситет
ские кафедры выполняют большую 
учебную нагрузку (около 29 % от об
щей университетской), обеспечивая 
подготовку специалистов по фунда
ментальным дисциплинам.

В то же время преподаватели пере
гружены работой в «контрактных груп
пах», что приводит к снижению каче
ства учебного процесса. Изнашивает
ся и стареет учебное и лабораторное 
оборудование, а собственных средств 
общеуниверситетским кафедрам не 
хватает. На ряде кафедр не ведется 
подготовка аспирантов и не выпуска
ются методические пособия. Научная 
деятельность хромает по всем пока
зателям.

«Как преподавателям заниматься 
наукой, —  сетовал декан факультета 
строительного материаловедения 
Ф .Л.Капустин, —  если они ездят рабо
тать в филиалы?». «Как нам привлечь 
молодежь, —  спрашивали докладчика 
преподаватели, —  ставок много, а 
никто не идет?».

Ответом на больные вопросы стало 
постановление Ученого совета.

Решено расширить список кафедр, 
получающих дополнительное финан
сирование через общеуниверситетс
кий фонд. ПФУ, бухгалтерии и УМУ

поручено оптимизировать оплату тру
да преподавателей, работающих в груп
пах, в составе которых есть и «бюд
жетники», и «контрактники».

Дано поручение разработать пяти
летний план модернизации и переосна
щения лабораторий общеуниверситет
ских кафедр, каждой кафедре —  двух
летний план развития с целью выпол
нения требований аккредитации.

В соответствии с постановлением 
УМУ и М етод и чески й  со в ет  должны 
подготовить поедложения по измене
нию структуры учебной нагрузки, что
бы снизить количество аудиторных за
нятий, в том числе за счет технологии 
дистанционного образования.

Приняты меры для роста эффек
тивности научной и редакционно-изда
тельской деятельности. Также решено 
создать координационный совет обще
университетских кафедр.

Свидетельства успеха
На майском заседании Ученого совета было очень 

много приглашенных —  студентов и аспирантов. В 
начале заседания ректор С.С.Набойченко выполнил 
одну из самых приятных миссий —  вручил грамоты, 
дипломы и благодарности за успехи в учебе и на на
учном поприще. Студенты-архитекторы стали побе
дителями всероссийского конкурса дипломных ра
бот. П.Н.Казаков, заведующий кафедрой архитекту
ры, выпустившей нынче первых инженеров-архитек- 
торов, не мог скрыть своей радости. Зал поддержи
вал авторов лучших проектов аплодисментами.

Группе студентов были вручены свидетельства о 
присуждении престижной стипендии имени Вернадс
кого. Пятеро удостоились стипендии Нижнесергинс- 
кого метизно-металлургического завода. Объявле
ны лауреаты 12 всероссийской конференции «Мик
роэлектроника и информатика-2005» —  ректор по
жал руку каждому из победителей конкурса моло
дых ученых. Он также отметил успех кафедры ме
неджмента, получившей благодарность за активное 
участие во всероссийской олимпиаде и поздравил 
студента кафедры Д.Пильника, который победил в 
конкурсе эрудитов.

По итогам евро-азиатского форума «Связь-Про- 
мэкспо-2005» в числе победителей конкурсов на
званы многие радисты. А доцент РТФ И.В.М алы гин  
добился успеха на выставке «Уралтехно. Наука. Биз
нес-2005» и награжден памятной медалью и дипло
мом за победу в номинации «новые разработки» —  
на выставке демонстрировались автоматизирован
ные работы И.В.Малыгина.

И.Н.Огородникову вручен диплом доктора физи
ко-математических наук.
Кни га почета

Ученый совет постановил внести в Книгу почета 
УГТУ-УПИ ветерана стройфака В.К.Сисьм екова -  за 
заслуги перед факультетом и всем университетом, 
активную жизненную позицию и участие в обще
ственной жизни.
Расставание

Организация, которую в УПИ называют ИПК Дру
жинина (институт переподготовки кадров, директор -
А.И.Дружинин), решила окончательно размежевать
ся как с УГТУ-УПИ, так и с Рособразованием, и со
средоточиться на сотрудничестве с региональными 
органами власти. ИПК уже давно не выдает своим 
слушателям дипломы от имени УГТУ-УПИ и являет
ся всего лишь арендатором помещений на инжэке. 
Учитывая острый дефицит аудиторного фонда, Уче
ный совет не пошел на просьбу ИПК продлить дого
вор аренды, тем более на льготных условиях, предо
ставление которых означает нарушение законода
тельства. Однако члены Ученого совета не стали вы
гонять ИПК на улицу, дав срок (до сентября) на ре
шение возникающих проблем. Освободившиеся пло
щади, постановил Совет, будут использованы для 
нужд учебного процесса.

Минута молчания
УПИ проводил в последний путь Ивана Фе

доровича Ничкова —  профессора, ветерана 
войны и участника парада победы 1945 года, 
одного из самых авторитетных преподавателей 
и общественных деятелей УГТУ-УПИ. Боль ут
раты настолько велика, что трудно найти слова 
для утешения и выражения соболезнования.

... Спите спокойно, дорогой Иван Федоро
вич. Ваши ученики, коллеги, друзья и едино
мышленники уверены —  Вы были и останетесь 
Настоящим Человеком, светлая память о кото
ром неугасима и вечна.
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Горы ждут!
В У ГТ У -У П И  возобновила работу сек

ция альпинизма. В состав вновь избран
ного бюро секции вошли студенты И.Мыч- 
ко, Д.Чирков, Е.Белобородова, М.Березин 
и выпускница вуза А.Балакина.

Впереди у молодых альпинистов за
вершающий период подготовки к альпи
ниаде «Алтай-2005», посвященной 85- 
летию УПИ и 50-летию восхождения на 
пик УПИ -  так была названа горная вер
шина по воле ее покорителей.

Своим участием в альпиниаде студен
ты отметят и 70-летие альпинизма в УГТУ- 
УПИ. О первом горном походе альпинисты 
М.Матвеев и А.Никитин поведали читате
лям «ЗИК» в феврале 1936 года, в своем 
очерке «На штурм Эльбруса». Жаль, что 
самые старые подшивки газеты не сохра
нились... Но мы пытаемся восстановить и 
проследить шаг за шагом славную исто
рию альпинизма и надеемся рассказать об 
этом на страницах «ЗИК».

А сейчас пожелаем молодым альпи
нистам удачи в организационной работе 
и, конечно, успехов в учебе.

Л.П./1апшин, ветеран спорта, 
выпускник УПИ

Первые монгольские
В М А Е  команда монгольских студен

тов из УПИ принимала участие в первых 
монгольских студенческих спортивных 
играх Европейского региона, которые 
прошли в Москве.

Организатором данного мероприятия 
выступили Министерство здравоохране
ния, Министерство образования и науки, 
Комитет по физкультуре и спорту, По
сольство Монголии в Москве.

Участвовало 20 команд из 30 вузов, все
го более 200 человек. Были команды из 
Германии, Турции, Екатеринбурга, Моск
вы, С-Петербурга, Новосибирска и т.д.

Соревнования проводились по трем ви
дам спорта -  баскетбол, шахматы и на
стольный теннис. Команда УПИ заняла 4 
место. Студенты были награждены ме
далями и почетными грамотами.

Посольство Монголии в Москве в лице 
Временного поверенного в делах госпо
дина Б.Дагвы выразило благодарность ад
министрации УГТУ-УПИ за оказание по
мощи в участии команды в данном мероп
риятии, хорошую подготовку и организа
цию выезда в Москву, а также за успеш
ное выступление монгольских студентов.

О.Н.Саратцева, декан по работе 
с иностранными учащимися

Большой Совет: 
«свободный микрофон »

В регламенте работы Ученого 
совета предусмотрены 20 

минут на выступления у 
«свободного микрофона».

На этот раз, на заседании, состоявшемся 
31 мая, одним из первых слово взял про
фессор Ю.Г.Ярошенко —  он выступил с рез
кой критикой в адрес газеты «ЗИК».

Заведующий кафедрой социальной ант
ропологии и психологии 0.В.Охотников со
общил о том, как успешно прошли Первые 
антропологические чтения, собравшие уче
ных со всей страны. «Отрадно, что активное 
участие в чтениях приняли студенты, —  ска
зал оратор. —  Мы благодарны УГТУ и его 
ректору за то, что вузу не чуждо новаторство. 
В будущем году у нас состоится первый в 
России выпуск специалистов-антропологов».

Декан ММФ Ю.И.Тулаев пригласил кол
лег на евразийский международный форум 
машиностроителей. Также он рассказал о

Дне механика, прошедшем в лагере на оз.- 
Песчаное: «Состоялся интереснейший во
лейбольный матч между сборными XX и XXI 
века. Молодые выиграли со счетом 3:1.»

Декан ФЭУ А.Д.Выварец пригласил кол
лег на юбилей факультета.

Представитель института физической куль
туры, спорта и туризма, известный альпинист
А.ВЛебедихин выступил с сообщением об ито
гах чемпионата России по скалолазанию —  
восемь наших спортсменов вошли в сборную 
страны. А.Саулевич вновь стала чемпионкой, 
Е.Широков выполнил норматив мастера спорта. 
В общекомандном первенстве наши скалолазы 
чуть-чуть уступили красноярцам, показавшим 
высокий класс в соревнованиях «на трудность».

Председатель профкома В.Н.Давыдов 
напомнил о возможностях лагеря «Чайка»: 
путевка для детей сотрудников стоит 700 
рублей, для внуков —  1400. Смены начина
ются 18 июня и 9 июля.

Сандружина
Накануне состоялись ежегодные 
городские соревнования между 

районными командами 
санитарных дружин.

Кировский район представила сборная 
команда УПИ, в которую вошли девчата 
из института военной подготовки и СТФ 
(накануне они здорово выступили на рай
онных соревнованиях, заняв первое 
место).

Турнир был отлично организован и 
включал в себя пять этапов. За ходом со
ревнований наблюдали: председатель ко
миссии по НС, проректор А.В.Ковальчик 
и начальник специального управления
B.C.Базиков. Во многом благодаря их чут
кому руководству, команде УПИ сопут
ствовал успех.

Наши девушки, ведомые своим капи
таном, преподавателем СТФ А.В.Шалды- 
биной, проявили характер и впервые за
няли призовое третье место.

Немалая заслуга в успешном выступ
лении принадлежит фельдшеру здравпун
кта УПИ Л.Н.Юлиной, организовавшей 
занятия по медицинской подготовке.

Роза «Золотая рыбка»
Фото Л.
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%(с KO/Mcgteit gwiue сгсшеёлмсл pogneü 
Giaeudö п е д а г о г е / n  cm ygennuo ,

дарштег m e/iuc ggu ttc a6aeu,(

Mtrrue ü. negeuozee
w o - ? föcue(MzctvOo$ce

C' «Планета», ШЙЗ, 7/8в-.гі!Ш . 1,4 мл> 
Отправлять только в конверте

Эту открытку передал в редакцию 
проректор по экономике и 
социальному М.В.Баранов

Ректор УГТУ-УПИ на Учёном совете от
метил выдающийся успех нашей санитар
ной дружины и сказал: «Мы теперь впра
ве рассчитывать, что в следующем году 
наша команда займёт место не ниже вто
рого!».
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Ректоры управляют нашим имиджем
Ректорское сообщество все 

серьезнее относится 
к вопросам общественных 

связей и управления имиджем 
высшего образования.

Например, на областном Совете ректоров 
принято решение о заключении договора на 
информационное обслуживание с агентством 
«Апельсин». Однако большинство ректоров 
смотрят на это сотрудничество как на экспе
римент, предполагая, что есть вероятность 
получить отрицательный результат.

Весьма серьезно обсуждается вопрос о 
влиянии вузов на все уровни образования, на
чиная с дошкольного, о проработке проблемы 
территориального (областного) образователь
ного комплекса.

Что касается взаимодействия с муници
пальными органами власти, в частности с мэ
рией Екатеринбурга: наблюдаются признаки

оздоровления отношений, курировать вопро
сы организации координационного совета по 
высшему образованию со стороны админист
рации поручено заместителю главы города
В.Д.Кулику.

Ректоры также одобрили письмо на имя 
министра науки и образования РФ А.А.Фур- 
сенко. В нем говорится: «В субъекте РФ, за
нимающем третье место в России по объему 
производимой продукции и испытывающем 
недостаток в квалифицированных специали
стах многих профессий, в том числе гумани
тарных, сложилась неблагоприятная ситуа
ция. По данным выборочного обследования в 
Свердловской области только 15 % лиц тру
доспособного возраста имеют высшее обра
зование, тогда как по России в целом — 19%, 
по УрФО —  16 % (последнее место среди всех 
федеральных округов)». В письме отмеча
ются высокий уровень квалификации про
фессорско-преподавательского состава ву

зов, солидный опыт подготовки кадров прак
тически по всем существующим в нашей 
стране специальностям, а также эффектив
ность сотрудничества с 14 институтами УрО 
РАН и субъектами социально-экономичес
кой сферы. Совет ректоров считает целесо
образным оставить контрольные цифры при
ема на первый курс очной формы обучения 
для вузов Екатеринбурга и Свердловской об
ласти в 2005 году на уровне 2004 года. Цель 
письма —  официально зафиксировать пози
цию по отношению к политике правительства 
и ответную реакцию министерства, чтобы 
продолжать отстаивать интересы вузов в вер
хних эшелонах власти, как говорится, с до
кументами на руках.

(Кстати, официально план приема еще не 
спущен, но новые контрольные цифры уже 
известны, благодаря электронной почте и Ин
тернету. В соответствии с ними УГТУ-УПИ ли
шен 23 бюджетных мест).

Конкуренция обострится?
Как сообщили «Газете-Ru» в 

Министерстве образования и на
уки, там был подготовлен, согла
сован во всех инстанциях и ото
слан в правительство законопро
ект «О внесении изменений и до
полнений в Закон Российской Фе
дерации «Об образовании». Его 
принятие приведет к существен
ной либерализации системы до
полнительного профессионально
го образования в стране: вести 
образовательную деятельность в 
этой области сможет любая по
желавшая того организация.

По единодушному мнению эк
спертов, закон лишь легализует 
процессы, давным-давно идущие 
в стране. Как подчеркнул ректор 
Высшей школы экономики Ярос
лав Кузьминов. в то время как 
ежегодная стоимость подготовки 
всех российских студентов со
ставляет примерно 15 млрд. руб., 
работодатели тратят на их «довод
ку» еще 400 миллиардов.

Законопроект предусматрива
ет лицензирование образователь
ной деятельности, но есть все ос
нования усомниться в том, что 
этот механизм будет в данном

случае эффективным. Во-пер
вых, из-за гигантского количества 
информации, которую придется 
переработать чиновникам, рабо
тающим в лицензионных органах, 
а во-вторых, из-за давно ставше
го общим местом высочайшего 
уровня коррумпированности рос
сийского чиновничества в целом. 
Предусматривает законопроект 
также и некую «общественно-го
сударственную аккредитацию» 
образовательной деятельности 
необразовательных учреждений. 
Но она тем более не станет гаран
тией качества, поскольку будет 
носить в будущем сугубо добро
вольный характер, а пока не су
ществует вовсе.

Большинство экспертов не 
сомневаются, что через не
сколько лет, когда система ус
тоится, а информация «кто есть 
кто в мире дополнительного об
разования» распространится в 
обществе, явные «рога и копы
та», от образования будут вынуж
дены свернуть свою деятель
ность и уйдут с рынка.

В чем мнения экспертов реши
тельно расходятся, так это в том,

составят ли новички образова
тельной нивы серьезную конку
ренцию ее старожилам —  вузам? 
По мнению декана факультета 
вычислительной математики и 
кибернетики МГУ, академика Ев
гения Моисеева, не составят, а 
лишь «заставят вузы шевелить
ся» (разумеется, речь идет толь
ко о качественных образователь
ных услугах фирм). С точки зре
ния академика, вузы и компании, 
включая крупнейшие из них, вро
де Microsoft, занимают разные 
ниши. «Компании готовят по уз
ким темам и конкретным опера
циям, которые мы зовем «отвер- 
точным программированием». 
Этих знаний хватает лишь на год- 
два. Мы же даже на курсах до
полнительного образования даем 
широту кругозора, мощную базу. 
Наладить образование такого 
уровня очень трудно и дорого, и 
фирмам это не под силу», — убеж
ден Евгений Моисеев.

Той же точки зрения придер
живаются и в МГТУ им.Баумана. 
Поэтому, несмотря на приток но
вых игроков на поле образова
тельных услуг, падения цен на них

здесь не ожидают —  ни в крат
косрочной, ни в долгосрочной пер
спективе. Да и вообще, считают в 
Бауманке, цены эти уже сейчас 
настолько низки, что и падать-то 
некуда.

Однако, по мнению директора 
Центра непрерывного образования 
Академии народного хозяйства 
при правительстве России Татья
ны Клячко, ситуация будет разви
ваться в противоположном на
правлении. Она считает, что кон
куренция между фирмами и ву
зами неизбежна и особенно ост
рый характер она примет в отрас
лях с узкой подготовкой специа- 
листов (например, в той же IT- 
сфере или в фармакологии). В 
краткосрочной перспективе, пола

гает Клячко, цены на образова
тельные услуги могут несколько 

"возрасти, но в долгосрочной не
избежно упадут, и довольно силь
но— до 30%.

Истина вскоре прояснится эм
пирическим путем: как заверили 
«Газету.Ни» в Государственной 
думе, депутаты намерены принять 
закон еще до конца весенней сес
сии Госдумы.

П о м а т е р и а л а м  рубри ки  
« О б р азова н ие»

в « Г а зете .П и » , 30  м а я , 2 0 0 5
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Н ас іір іл е н и  
8■ ш ение  
Наступление 

Наступление
Сегодня, 6 июня, началась сессия. Как сообщил 

нам проректор по учебной работе А.Б.Соболев, в 
этом летнем наступлении по всему учебному 

фронту участвует армия очников —  около 20 ты
сяч бойцов в составе 1200 академических групп.

Большинство студентов успешно сдали зачеты и 
допущены к экзаменам. На глазах растут ряды тех, 

кто поставил перед собой цель —  сдать сессию на 
стипендию, то есть получить только хорошие и от

личные оценки.
—  У нас у всех —  у студентов и преподавателей, 

у администраторов и сотрудников самых разных 
университетских служб —  есть одна общая задача: 

хорошие знания на экзаменах. Поэтому я желаю 
всем успеха!
—  А удачи? А «ни пуха, ни пера»?

—  Только тем, кто все еще суеверен и не может 
справиться со стрессом.
—  Скажите, а пейджер «Сессия» будет работать?

—  Конечно. Мы следим за ходом сессии с напря
женным вниманием.
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